

Das neue Siams-Team: Christophe Bichsel (links), Account Manager, Laurence Roy (Mitte) und CEO Pierre-Yves Kohler. (Bild: Faji)

Information, die die Teilnehmer erhielten, war die des neuen Siams-Account-Managers: Christophe Bichsel, 40 Jahre alt und mit viel Erfahrung auf dem Gebiet Mikrotechnik. Er soll Laurence Roy ersetzen, die die Faji SA verlassen wird. CEO Pierre-Yves Kohler dazu: «Die Siams ist noch ein paar Monate weit weg, aber wir wollten Christoph schon sehr früh einbeziehen, um ihm Gelegenheit zu geben, sich voll und ganz mit dem Stil von Laurence vertraut zu machen, aber auch, um einen reibungslosen Übergang zu gewährleisten; denn wir wollen unbedingt unsere Art, mit den Kunden umzugehen - freundlich, sympathisch und dennoch professionell - beibehalten.» Darüber hinaus wurde beispielsweise über eine mögliche Integration virtueller Elemente, die Produktion von Videoreportagen über die neuen Produkte und deren Ausstrahlung in den Monaten nach der Messe sowie die Implementierung einer Software für zusätzliche Dienstleistungen gesprochen. Die nächste Siams, die schon jetzt zu 96 Prozent ausgebucht ist, findet vom 5. bis 8. April 2022 statt. siams.ch